

Genève, le 3 septembre 2020

## SIGNATURE D'UN ACCORD HISTORIQUE ENTRE LA CIG ET HEKHAL HANESS

Un accord historique scellant un partenariat communautaire commun a été signé hier mercredi 2 septembre 2020 entre la Communauté Israélite de Genève (CIG) et la Synagogue Hekhal Hanes. La cérémonie a eu lieu en présence des comités respectifs ainsi que du Grand Rabbin de la CIG, Dr Izhak Dayan et du Rabbin de Hekhal Hanes, Rav Yaakov Gabbay.

La CIG et Hekhal Hanes affirment par le présent traité de partenariat leur liens et fixent les bases d'un rapprochement plus étroit qui reposera sur une collaboration accrue, dans un esprit de fraternité et de respect réciproque.

A cette occasion, Me Philippe A. Grumbach, Président de la CIG, a prononcé un discours empli d'émotions sous le signe du chalom et de la famille, précisant qu'aujourd'hui plus que jamais L'UNITÉ est la clé de la réussite. Il a également remercié la venue de Madame Marguerite Gaon-Herzog et Monsieur David Gaon, dont la présence représente une symbolique forte dans le contexte de cet accord.

A l'aube de la clôture de son mandat en tant que Président de la Communauté Israélite de Genève lors de la prochaine Assemblée Générale mardi 15 septembre 2020, cet accord, fruit d'un travail extrêmement important, scelle les bases d'un avenir serein pour l'ensemble des juifs de Genève.

Cette cérémonie a été clôturée par un discours de Monsieur David Gaon remerciant Me Philippe A. Grumbach d'avoir œuvré sans relâche, avec persévérance, dans le but d'établir ce partenariat alors que la tâche s'annonçait vaste pour des raisons historiques et parfois même psychologiques.

Il a insisté sur le fait qu'il fallait maintenant lutter unis pour maintenir cet accord et le faire perdurer au fil du temps.